

多賀城市災害対策本部からのお知らせ

平成23(2011)年5月13日(金)午前9時発表

多賀城市内の被害状況	
・死亡者	185名
(内訳) 男性	112名
女性	73名
・行方不明者	4名
・避難者数	861名

菊地健次郎市長から

本日の河北新報の第一面に多賀城市の記事が掲載されておりました。発災から2か月が経過しましたが、各部門で取り組まなければならないことがまだまだたくさんあります。

また、なお大きな余震もあるかもしれませんので、これまでの反省等を踏まえて対応してまいります。

自衛隊から

本日も給食、入浴等各種支援について、これまでと同様に実施します。

宮城県から

宮城県が所管する多賀城市内の被災施設等の復旧状況についてとりまとめたので参考にしてください。

(主な内容)

砂押川の堤防護岸については、応急復旧を完了しており、災害査定後に本復旧工事を行う。

砂押川の流水面については、タンクローリー4台、乗用車1台の引き揚げ方法を今週中に決める。

仙塩浄化センターについては、6台の揚水ポンプのうち1台は復旧完了し、3台は5月末までに復旧見込み。施設の完全復旧は平成24年度の見通し。

仙塩浄化センターに関する被害の状況、これまでの対応と今後の作業に関するチラシを大代南区及び大代北区に回覧することとしました。

警察から

昨日、多賀城市内において行方不明者の発見には至りませんでした。本日

も継続して行方不明者の搜索活動を行います。

本日も県外からの応援を得ながら、市内の治安維持のための巡回パトロールや交通誘導等の支援を行います。

消防署から

5月11日(水)に6件、12日(木)に3件救急搬送しました。

5月12日(木)に1件危険物を回収しました。本日も、危険物の回収等に当たります。

消防団から

本日も自宅待機とします。

市役所から

応急仮設住宅の申込総件数 406件

応急仮設住宅の第2期分については、5月17日(火)に締切り、20日(金)午後1時から市民活動サポートセンター3階で抽選会を行い、25日(水)までに当選者に連絡を行う予定です。

第3期分については、5月27日(金)に締切り、6月1日(水)抽選会を行う予定です。

民間借上げ住宅の申請総件数 296件

住宅応急修理受付総件数 1,295件

自衛隊の協力により5月16日(月)午前9時から桜木南区集会所のがれきの撤去を実施します。

昨夜、多少強い雨が降りましたが、八幡ポンプ場のポンプについては、応急的に稼働できていることから被害はありませんでした。

中野ポンプ場について仙台市に確認したところ、7月中旬に応急復旧を目指すとのことでした。

5月10日(火)で避難所循環バスを終了しましたが、自衛隊の協力を得て5月12日(木)から入浴支援用として毎日午後2便の運行を開始しました。

杜の都信用金庫多賀城支店が本日から営業を再開しました。

5月16日(月)から毎日1日2食(朝食、夕食)弁当を避難所へ提供します。

5月12日(木)現在での寄附金は4,455万円となっています。

総合相談窓口については、5月11日(水)から津波被害を受けた地区以外の地区の受付を開始しました。

5月12日(木)現在で新規4,046件、継続1,865件となっています。

5月10日(火)までの災害ボランティア受付人数は10,605人で、ニーズ総数1,416件に対して、1,713件対応しています。

なお、ニーズ総数よりも対応件数が多いのは、ニーズに対して複数回対応

していることによります。

また、最近の傾向として、ボランティアは減少傾向にあり、特にゴールデンウィーク明けから県外のボランティアが減少しています。

現在、災害ごみの仮置き場として砂押川の遊水地を5月30日までの期限付きで借用していますが、雨期を控え、宮城県仙台土木事務所から期限までに速やかに撤去するよう指示があるので、早急に新しい置き場を検討する必要があります。

災害ごみについては、宮城県環境生活部において第二次仮置き場を宮城県内に4カ所確保することとしているので、そちらに搬入できるようになれば問題がありませんが、宮城県からは、塩釜地区に関しては、見通しすら示されておりませんので、5月16日(月)に三浦副知事が来庁することから、宮城県環境生活部と土木部との間で調整してもらうよう副知事に要望することとします。

5月14日(土)から市内小・中学校において運動会が開催されます。

14日(土)には「東豊中ふれあい運動会」が開催されます。

3月分の水道料金は減免していますが、4月分の取扱について5月16日(月)以降に決定する予定です。

昨日も全国からたくさんの支援をいただきました。

5月10日(火)からブロック塀の解体を開始していますが、伊豆の国市及び長井市の支援をもらいながら昨日までで33件撤去しました。

5月17日(火)から7月16日まで下水道の災害査定の支援のため、奈良市下水道部から3人の職員に支援をいただくこととしております。

下水道污水管被害の一次調査を5月16日(月)から22日(日)まで山形市及び天童市の職員の支援を受けて実施します。

群馬県藤岡市から総合相談窓口の支援を受けておりますが、本日同市の総務部長が激励に来庁します。

文化財の被災状況調査のため、5月23日(月)から太宰府市文化財課職員1～2人の支援を受ける予定ですが、先遣隊として本日人事係長が来庁します。

5月10日(火)から今月末まで、家屋の解体等に関する受付業務の支援を国分寺市職員から受けていますが、5月14日(土)に国分寺市長が来庁します。